
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

Fischsterben im Ententeich Herne-Süd 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ausschusses für Umweltschutz aufzunehmen. 

 

Sachverhalt:  

Kurz vor Weihnachten sind in großer Zahl Fische im Ententeich in Herne-Süd (Gelände zwischen 
Erlenweg und Eichenweg) gestorben. Der Fischleichnam soll in den nächsten Tagen abgefischt 
werden. Der Grund für das Fischsterben kann heute nur vermutet werden. Möglicherweise wa-
ren die Frosttage Mitte Dezember mit folgendem Sauerstoffmangel durch die gefrorene Teich-
oberfläche ursächlich; klar ist dies aber nicht. 

Der hohe Fischbestand im Ententeich ist seit langer Zeit bekannt und die Verwaltung hat mehr-
fach angedeutet, dass der Fischbestand reduziert werden müsse. Die Fische sollten in andere 
Gewässer umgesetzt werden. Geschehen ist dies aber bislang nicht.  

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1. Ist der gesamte Fischbestand eingegangen? 
2. Welchen Grund sieht die Verwaltung für das Fischsterben? 
3. Ist der Teich überhaupt langfristig erhaltbar? 
4. Gibt es noch nennenswerte und stabile Wasserzuflüsse? 

 
Für die Grüne Fraktion 
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